

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Jugendhilfeausschusses vom 08.03.2023

Öffentlicher Teil

TOP .. Vorstellung neuer Kolleginnen im Fachbereich Jugend und Soziales

Zusammenfassung des Diskussionsergebnisses:

Herr Reinke begrüßt zu diesem Tagesordnungspunkt Frau Okroy und Frau Beck.

Zunächst stellt sich Frau Okroy als neue Leiterin des Kultopia vor.

Herr Reinke merkt an, dass man in absehbarer Zukunft die Vorstellung eines neuen Konzeptes für das Kultopia im Ausschuss erwarte. Die Vereinbarung hierzu sei, dass dieses zunächst im Unterausschuss Jugendhilfeplanung beraten werde und anschließend hier im Jugendhilfeausschuss.

Er wünscht Frau Okroy viel Erfolg bei ihrer Arbeit. Man sei gespannt, wie sich das Kultopia zukünftig entwickeln werde.

Anschließend stellt sich Frau Beck vor, die als Sachgruppenleitung den Aufgabenbereich „Jugendhilfe an Schulen“ übernommen hat.

Herr Reinke betont, dass sie mit der Unterstützung des Ausschusses rechnen könne. Er bedankt sich für die Vorstellung der beiden neuen Mitarbeiterinnen des Fachbereichs Jugend und Soziales.